

## Descacharre en Guaymas Norte

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Agosto de 2014 22:56

---

+ Retira la comuna 2 toneladas de desechos

GUAYMAS, Son., 21 de agosto de 2014.-Poco más de 2 toneladas de basura y cacharros fue el resultado de la jornada de limpieza promovido por el Ayuntamiento de Guaymas, a través de Servicios Públicos y la Dirección Municipal de Desarrollo Social, en el marco de la campaña “Guaymas Saludable” en combate contra el mosquito transmisor del dengue en el sector Guaymas Norte.

Con la finalidad de evitar riesgos contra la salud de los guaymenses, por indicaciones del Presidente Municipal Otto Claussen Iberri, las acciones de limpieza y descacharre se han reforzado en el área urbana y zona rural de la ciudad, ante el registro de precipitaciones que representan el estancamiento de agua en patios y otros lugares, propicios para la reproducción del mosquito transmisor de la enfermedad.

José Ramón Núñez Soto, responsable de este programa informó que en colaboración con la Secretaría de Salud, el municipio de Guaymas presenta un record superior a las 70 toneladas de basura y cacharros que se han retirado de los domicilios en sectores como el Rastro, San Vicente, popular, Fátima, Gil Samaniego, Guaymas Norte por mencionar algunos.

Mencionó que los trabajos también han logrado importantes resultados en comunidades rurales como San José, Santa Clara, Ortiz, el Francisco Márquez así como en los asentamientos de la etnia yaqui como Pótam y Vícam.